

令和2年度 学校評価アンケート・自由記述 <保護者>

<p>[◎・○] は、記述の内容 [→] は、今後の対応など</p> <p>◎ 逆に悪いところが見当たらない。</p> <p>◎ いつも学校は、子どもの成長を考えている。</p> <p>◎ コロナ対策をしつつ、子どもたちが過ごしやすく安全に学校生活が送れるようにいつも接している。どの先生方も学年など関係なく見て頂いて安心している。</p> <p>◎ 学校の先生方は尽力をつくされている。</p> <p>→ 今後も「全教職員が全校児童の担任」という意識で、一人一人に応じた指導・支援に当たります。</p>
<p>○ 算数が理解できていないことがあるので、NSC以外でも放課後に残って学習時間を取ってほしいと思う。</p> <p>○ 宿題が多いと感じるときがある。</p> <p>○ 家庭での学習のやり方のプリント等があれば良い。</p> <p>→ 宿題は、状況に応じて調整していますので、気になる点があればご相談ください。また、お子様には、「学習の手引き」を配付していますので、親子でいっしょにご確認いただくと助かります。</p>
<p>○ 今年はコロナもあり、行事が中止や短縮だったので、もう少し学校でのことをプリントなどで教えてほしい。</p> <p>→ お忙しい日々ですが、お子様と学校の様子について確かめ合う時間の確保をご検討ください。なお、本校ホームページで、学校の様子を毎日配信しています。お子様と学校の様子について話し合うきっかけになれば幸いです。そのため、なるべく文言は少な目に、画像を多くしています。</p>
<p>○ 歯磨きへの意識が低く、家では面倒になり、なかなかしないのでシール制にしてはどうだろうか。</p> <p>○ 家では衛生面が特にできていないが、「学校ではやっているよ。」という子どもの言葉を信じたい。</p> <p>→ 歯磨き指導については、ご家庭でもチェックやコメントを毎回ありがとうございます。学校では給食後の歯磨きの指導を行いながら、習慣化を図っています。今後もご家庭と連携しながら、粘り強く取り組みたいと願います。子どもたちの意見も参考にしながら、シール制ほか様々な工夫・改善策を探っていきます。</p>
<p>○ 今年はコロナでさんざんな年でした。少人数で実施しているPTA役員会のもち方も含め、活性化に見直したらと思います。</p> <p>○ 今年は新型コロナ感染問題でいろいろなことを考えさせられた。イベントが少ないと思ったが、子どもたちにとっては、学習に集中してできたのではないかな。</p> <p>→ 保護者の皆様からいただいたアンケート結果やご意見等も参考にしながら、今後も学校行事やPTA活動の在り方を検討していきます。</p>
<p>※ 貴重なご意見の数々をありがとうございました。即座に着手できることや徐々に取り組むこと、学校単独でできることや関係機関との連携によるものなど、「子どもたちのよりよい学校生活へ」という視点に立ち返り、建設的なご意見を参考にしながら、工夫改善を重ねてまいります。今後も、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。</p>

令和2年度 学校評価アンケート・自由記述 <児童>

[上の枠] は、児童の記述内容	[下の枠] に、その対応など
<ul style="list-style-type: none"> ・ 宿題を増やしてほしい。(6人) ・ 休み時間を長くしてほしい。(6人) ・ 私服で登校したい。(4人) ・ 遊具を増やしてほしい。(4人) ・ 宿題を減らしてほしい。(3人) ・ 行事を増やしてほしい。(2人) ・ ペア学年や縦割り班の遊びを増やしてほしい。(2人) ・ 合同給食をやめてほしい。(2人) ・ 校則を緩くしてほしい。<靴下・ゴム・手帳> (2人) ・ 給食の量を増やしてほしい。(1人) ・ 給食にデザートを毎回つけてほしい。(1人) ・ 1か月に1回、弁当の日を作ってほしい。(1人) ・ 学校にスマホを持ってきたい。(1人) ・ 習い事をしているので、下校時刻を早めてほしい。(1人) ・ 授業の開始時刻を早くしてほしい。(1人) ・ 昼休みに卓球やバドミントンの遊びがしたい。(1人) ・ テストを1日に2枚以上しないしてほしい。(1人) ・ 先生のこと大好きです。(1人) ・ プログラミングの授業を入れてほしい。(1人) ・ トイレにも壁掛け時計がほしい。(1人) ・ 運動場の木の椅子を直したらよい。(1人) ・ 本を増やしてほしい。(1人) ・ NSCの時間を短くしてほしい。(1人) ・ 自主勉強をやめてほしい。(1人) ・ 温水が出るようにしてほしい。(1人) 	
<p>○ 子どもたちには、当該学年の学習内容が確実に身に付くよう取り組んでほしいと思います。そのため、家庭学習の一環として、宿題を課しています。「保護者編」でもお伝えしているように、宿題の量は、個々の状況に応じて調整もしていますので、気になる点があればご相談ください。</p> <p>高学年を中心に、自主学習の内容が充実してきています。こちらの見届けと称揚もお願いします。</p>	<p>○ 子どもたちの意見や発想を起点にした活動について、限られた時間を調整しながら取り入れることも検討していきます。</p> <p>○ 2月より、児童一人一台のタブレット端末が支給される見通しです。授業では、情報モラルについての指導を充実させながら、ICT機器を有効活用した授業研究をさらに進めていきます。</p> <p>○ 今後の児童数減や多様な学びの取り入れを考慮し、他学年と交流しながら進める活動が一段と増えると思われます。同学年間での交流も大切にしながら、工夫・改善を図りますので、ご家庭からのご理解ご協力をお願いします。</p> <p>○ 私服登校の希望があります。これまで、PTA役員会でも確認し合っているように、経済的や防犯的、ユニバーサル化などの観点から、現行の標準服を継続したいと考えています。</p> <p>なお、「学校のきまり」についても、全校児童の情勢を見計らいながら、検討を進めていきます。</p> <p>○ 設備・備品の充実、施設の改善要望などについては、限られた予算の中でできる限り、よりよい環境となるよう取り組んでいます。</p>